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冀持續優化本地核檢措施

　　隨著本澳與周邊疫情已趨穩定，政府近日再度放寬核酸檢測有效期
至7天。核酸檢測作為疫情常態化防控工作的重要手段，不少需要在珠澳
門兩地往返生活或工作的“雙城家庭”，以及部分社會與經濟活動的進行，
例如餐飲、體育比賽又或部分較大規模會議、研討會等會展活動等都有
相關防疫要求，市民亦十分配合。然而，頻繁的核檢費用成為不少居民
的經濟負擔，也阻礙了社會與經濟復甦步伐，不少中小企業、自由職業
者仍然面對著艱難的經營環境。
　　當中，有餐飲企業向本人反映，雖然出入境核檢措施近日得到放寬，
但現階段本澳旅客量增長仍然較為緩慢，仍需要吸引本地客源彌補經營
上的損失，但現時在本地舉辦，防疫風險更低的大型餐飲活動仍然存在
不同方面的限制，令很多有意舉辦與參與的人士有所卻步。而且這也不
僅是餐飲行業經營受到影響，周邊行業如司儀、演藝人員、花藝、場地
佈置、食材批發等無一不受此連帶影響令收入大幅減少。因此，社會有
聲音期望當局能在疫情防控與回復社會經濟正常步伐中取得平衡，特別
是在核檢措施上得到適度的優化或放寬。
對此，本人提出以下質詢︰

因應本澳及周邊疫情已趨穩定，請問當局會否在疫情可防可控的情況1.
下，加快調整餐飲及活動各項的防疫措施，例如放寬大型餐飲與宴會
活動人數限制，改善他們的經營環境？
由於現時部分大型活動或體育比賽等需要完成核酸檢測措施才能參與，2.
令舉辦與參與人士都有所卻步，又或只能縮減活動規模，影響了活動
的成效。請問當局能否研究為參與本地活動的人士，提供不用作出入
境的免費核檢措施，支持社會與經濟活動的復甦？
雖然近期在政府積極協調下，本澳核檢費用有所下調，但仍然較鄰近3.
地區高出數倍。為此，除了現時已確定即將啟用的一家新核檢機構外，
請問當局能否與更多合適的核檢機構溝通協調，在確保核檢質量下加
快審批有關行政程序，讓更多合資格機構能順利落戶澳門，促使核酸
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檢測費用未來進一步下降？
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